



Au milieu des annonces en tout genre, voici qu'une voix se fait entendre, celle de Jean-Baptiste, qui nous annonce non pas quelque chose, mais Quelqu'un : Jésus-Christ. C'est lui que nous annonçons, c'est lui que nous servons dans les plus pauvres et c'est lui que nous célébrons dans la liturgie.

Jésus est aussi celui qui annonce à travers nous, celui qui célèbre et nous associe à son offrande au Père, et celui qui se tient au milieu de nous comme celui qui sert. La conversion à laquelle nous invite le temps de l'Avent sert aussi à réajuster notre posture de priants, de serviteurs et d'annonceurs, en ne perdant pas le Christ et nos frères de vue.

L'équipe diocésaine de pastorale liturgique et sacramentelle de Nancy et de Toul

Pour vous accompagner cette semaine :

- La bougie-puzzle du 2<sup>ème</sup> dimanche de l'Avent : [ici](#)
- Le calendrier de l'Avent de la PLS : [ici](#)
- Pour prier à l'occasion de la retransmission de l'office autour de la relique de Saint Nicolas : [ici](#)
- Des pistes pour célébrer une liturgie domestique : [ici](#)

Suivez-nous sur Facebook : [www.facebook.com/sdpls.nancytoul](http://www.facebook.com/sdpls.nancytoul)